6 Piéces

250 m2
Réf. 85159757
6 600 €

Mouans-Sartoux
Maison a louer (06370)
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Tout le charme et |'authenticité d'une villa en pierres, idéalement située
entre Mougins et Valbonne a proximité des écoles internationales, avec
une vue imprenable sur l'arriere pays. En parfait état, la maison
propose, un grand séjour, salle a manger, avec une grande cheminge,
une belle cuisine ouvrant sur la terrasse avec barbecue.En rez de jardin,
une chambre de malitre avec dressing et salle de bains en-suite, 2
chambres avec leur salle de douche. A I'étage une 4eme chambre avec
terrasse privative, salle de bains. Un vaste garage en sous sol pour 3

voitures.Belle piscine traditionnelle, ...

All the charm and authenticity of a stone villa, ideally located between Mougins and
Valbonne close to international schools, with uninterrupted views over the hinterland.
In perfect condition, the house comprises a large living and dining room with a large
fireplace, a lovely kitchen opening onto the terrace with barbecue.On the garden
level, a master bedroom with dressing room and en-suite bathroom, 2 bedrooms
with their own shower room. Upstairs, a 4th bedroom with private terrace and
bathroom. Large basement garage for 3 cars.A beautiful traditional swimming pool,
terraced gardens and ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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